

SORTIE DU DIMANCHE 10 JUILLET 2022 LE JURA FRANCO-SUISSE

Pour cette troisième sortie 2022, nous nous retrouvons pour le petit déjeuner à 26 personnes et 15 véhicules au restaurant du Tennis de Morges.

La journée est chargée car 2 longues visites sont prévues.

Après avoir quitté Morges en direction du Sentier nous empruntons « à contre sens » la même route que le tour de France à emprunter la veille en passant par la vallée de Joux et Le col du Mollendruz. Nous voyons encore le long de la montée quelques signes de leur passage.

Après une heure de magnifiques routes nous arrivons au Musée Espace-Horloger pour une visite de presque 2 heures, en effet, la présentation des pièces d'horlogerie par nos 2 guides suscite beaucoup d'intérêts pour les amateurs de belles mécaniques que nous sommes.



La météo est de notre côté, nous prenons la direction du lac Saint-point en empruntant encore une fois ces belles « langues » goudronnées du Jura, sans feux rouge, ni trafic, seuls quelques cyclistes ont la « chance » de croiser notre convoi, mais sont t'ils de cet avis ?

Baucoup de monde au restaurant l'Escale en ce dimanche midi, il faut dire que toutes les conditions sont réunies, le lac, le soleil ainsi que les spécialités locales.



Comme souvent notre timing devient compliqué puisque notre prochain rendez-vous à Vallorbe est à 15h30, nous n'y serons jamais, heureusement l'équipe du Fort Pré-Giroud sont d'accord pour nous attendre, nous avons bien besoin d'un cours de camouflage avec tout ce rouge:



C'est une ambiance différente qui nous attend au fort, notre guide, un passionné des lieux, nous fait descendre les 150 marches (ascenseur pour certains) et nous atteignons la température de 8 degrés promis quelques instants plus tôt.

C'est toute l'histoire de cette fortification qui nous est racontée avec ses anecdotes, le fort à été déclassé dans les années 80, il appartient maintenant à une fondation qui maintien ses équipements en état et tente de récupérer un maximum de matériels identiques à ceux utilisés à l'époque.



Nous retrouvons nos montures sur le parking quand même soulagés de ne pas devoir séjourner dans les mêmes conditions que l'armée 39/45.